

# Un regroupement des sections ?

Pour contrer l'inéluctable baisse des effectifs, il est proposé de regrouper des sections dans certaines zones géographiques... pour une meilleure solidarité.

■ Samedi dernier se déroulait à la salle des fêtes l'assemblée générale de l'UCL (Union des combattants du Loiret) présidé par Jean Hess. Ce qu'il faudra retenir des principaux axes de cette réunion à laquelle assistaient le sénateur Jean-Pierre Sueur et le député Claude Sueur ainsi que 20 portedrapeaux des diverses sections, c'est la réduction progressive de l'effectif départemental qui se maintient à plus de 300 membres.



L'UCL se tourne vers une mutualisation des sections

## L'UCL devient l'Union fédérale des combattants du Loiret

Le souhait de l'union serait de regrouper certaines sections géographiquement pour maintenir certains combattants peu nombreux ou isolés afin d'assurer une meilleure solidarité.

La situation financière toujours satisfaisante n'en reste pas moins délicate avec la chute progressive des adhérents. Une ouverture est envisagée vers les

jeunes qui reviennent des années d'opérations extérieures.

### Quelles mesures pour la retraite ?

Une modification de la dénomination de l'union a été apportée durant la réunion en ajoutant le terme de fédérale au sigle UCL qui devient « Union Fédérale des Combattants du Loiret ».

Il a été évoqué durant cette réunion les mesures ponctuelles mais attendues concernant la retraite de l'ancien combattant, les actions engagées dans le cadre du 75<sup>e</sup> anniversaire de la victoire de 1945, ainsi que les évolutions possibles du budget attribué aux anciens combat-



L'assistance lors de la réunion.

tants.

Après les interventions du vice-président du conseil départemental Alain Grandpierre, du sénateur et du député, l'assemblée s'est rendue au monument aux morts pour se recueillir et déposer des

gerbes. Une remise de médailles et de récompenses à une dizaine de membres pour leur action et services au profit du fonctionnement et de la vie de l'association, clôturait cette assemblée générale.